

**UNIVERSIDAD PRIVADA SAN JUAN BAUTISTA**

**ESCUELA DE POSGRADO**



**RESPONSABILIDAD DE LOS ESTABLECIMIENTOS DE  
SALUD EN EL PROCEDIMIENTO ADMINISTRATIVO  
SANCIONADOR DE LA SUPERINTENDENCIA NACIONAL DE  
SALUD - LIMA - 2021**

**TRABAJO DE INVESTIGACIÓN  
PARA OPTAR EL GRADO ACADÉMICO DE MAESTRO EN:  
DERECHO ADMINISTRATIVO Y GESTIÓN PÚBLICA**

**PRESENTADO POR LOS BACHILLERES**

**FERNÁNDEZ AYALA LISSETT ROCÍO**

**CUEVA RIOJA JUAN ESKORCENY**

**LIMA – PERÚ**

**2022**

## RESUMEN

La presente investigación tuvo como objetivo determinar la influencia de la responsabilidad de los establecimientos de salud en el Procedimiento Administrativo Sancionador de la Superintendencia Nacional de Salud, durante el periodo de 2021, para lo cual se utilizó el diseño correlacional – causal, cuya muestra estuvo conformada por sesenta (60) servidores públicos, especialistas en la materia, a quienes se les aplicó 2 cuestionarios de 18 preguntas cada una, cuestionarios validados por expertos, con una alta fiabilidad.

Gracias a la presente investigación, los resultados evidenciaron que la responsabilidad de los establecimientos de salud influye de forma positiva considerable en el procedimiento administrativo sancionador, por cuanto el puntaje Wald de 16,404 que es mucho mayor de 4 que viene a ser el punto de corte para el modelo de análisis y es reforzado por  $p = 0,000 < a 0.05$  que permite el rechazo de la hipótesis nula.

**Palabras clave:** Procedimiento Administrativo Sancionador, responsabilidad administrativa, establecimiento de salud.